

# Aktuelles

## der Geschäftsführung



13-2020  
25.06.2020

### Corona-Warn-App

Liebe Kolleg\*innen,

seit gut einer Woche ist in Deutschland nun die Corona-Warn-App erhältlich. In diesen ersten Tagen wurde diese App bereits 11,8 Mio. mal heruntergeladen.

Die Corona-Warn-App hilft uns festzustellen, ob wir in näheren Kontakt mit einer infizierten Person geraten sind und daraus ein Ansteckungsrisiko entstehen kann. Dies natürlich nur dann, wenn die Kontaktperson ebenfalls die App und ein positives Testergebnis dort eingegeben hat. Die Verantwortlichen hoffen, Infektionsketten so schneller unterbrechen zu können.

Gerade die Ereignisse rund um Gütersloh zeigen uns, dass uns das Corona-Virus noch länger beschäftigen wird. Deshalb lade ich alle Mitarbeitenden ein, sich diese App auf das Handy zu laden, dies möglichst immer bei sich zu tragen, um so einer schnellen Ausbreitung vorzubeugen.

Download und Nutzung der App sind vollkommen freiwillig. Sie ist kostenlos im App-Store und bei Google Play als Download erhältlich.

Sollte ein Mitarbeitender der KJA Köln bei der Nutzung der App einen Warnhinweis bekommen, muss auch während der Dienstzeit bitte unverzüglich Kontakt mit dem Gesundheitsamt aufgenommen werden. Nähere Infos sind auf der Seite der Stadt Köln unter: [www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/gesundheit/infektionsschutz/corona-virus/test-auf-das-corona-virus-sars-cov-2](http://www.stadt-koeln.de/leben-in-koeln/gesundheit/infektionsschutz/corona-virus/test-auf-das-corona-virus-sars-cov-2).

Der benötigte Antrag auf kostenlose Testung kann in unserer PSS angefordert werden (Tanja Temmen, 0221 921335-45).

Je mehr mitmachen, desto größer ist dieser Nutzen auch für jeden Einzelnen.

Für die nun beginnende besondere Ferienzeit, wünsche ich allen viel Spaß und schöne Sommertage und eine erholsame Urlaubszeit.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Georg Spitzley  
Geschäftsführer